



Liebe Mitglieder des Trägervereins Blofelder Dorftreff e.V.,

im Namen des Vorstandes wünsche ich Ihnen und Euch auch 2018 frohe und friedliche Festtage und einen zuversichtlichen Start ins Jahr 2019.

Danke für die andauernde Bereitschaft zur Unterstützung unseres Vereines auch im Jahr 2018.

Dieses Jahr hat endlich Klarheit für die Planung und Finanzierung der Umgestaltung der Weed und des „Infrastrukturhauses“ gebracht. Noch im Januar 2018 haben wir in der Arbeitskreissitzung Dorfentwicklung die „Wunden geleckt“, die aus der Ablehnung unserer ursprünglichen Planung für den Dorftreff durch eine knappe Mehrheit im Reichelsheimer Stadtparlament entstanden sind. Wir haben uns aber nicht entmutigen lassen und uns die Sanierung der Weed als Hauptaufgabe gestellt. Dabei war zunächst noch ein kleines Holzhaus auf der Bleiche in unserer Planung.

Die Weedsanierung wurde mit verschiedenen Alternativen intensiv diskutiert und schließlich so abgestimmt, wie es die Skizze oben zeigt. Die naturnahe Gestaltung des Randes und die Möglichkeit, auf einem Steg nah am Wasser entlang zu gehen und zu sitzen werden die Weed ganz anders erlebbar machen.

Auch die Bleiche oberhalb der Weed zum denkmalgeschützten Brunnenhäuschen hin wird umgestaltet und nutzbar gemacht (das Brunnenhaus wird aus anderen Finanzmitteln saniert). Dazu gehört auch, dass die Wasserführung vom Oberfeld in die Weed verbessert werden soll.

Neu hinzugekommen ist die Absicht, das ehemalige Feuerwehrgerätehaus als „Infrastrukturhaus“ für den Bereich Lindenplatz bis Weed aufzurüsten (u.a. mit einer Toilettenanlage, neuem Dach, neuem Tor und neuen Fenstern, ansonsten aber eher „rustikal“). Es soll die Ausrüstungen für Sommerveranstaltungen rund um Lindenplatz, Weed und Bleiche beherbergen. Gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Blofeld werden wir damit die Möglichkeiten erhalten, das Haus zu nutzen und diesen Bereich „zu bespielen“. Wir sollten diese Chance im Sinne der Blofelderinnen und Blofelder ab 2020 (?) nutzen.

Diese Planungen sind inzwischen von Magistrat und Stadtverordnetenversammlung beschlossen und auch als Bauantrag vom Wetteraukreis genehmigt worden (herzlicher Dank an Frau Klöppel als Leiterin der Bauverwaltung der Stadt Reichelsheim). Darüber haben wir in einer gut besuchten Veranstaltung direkt an der Weed Anfang Oktober informiert.

Als vorgezogenes „Weihnachtsgeschenk“ erhielt die Stadt Reichelsheim im Beisein einiger Vereinsmitglieder den Förderbescheid über 140.000,- € aus den Händen von Landrat Weckler und Kreisbeigeordneten Walther. Die weitere Finanzierung des Vorhabens ist aus dem Haushalt der Stadt Reichelsheim gesichert.



Sehr zäh laufen weiterhin die Versuche, die Verkehrssituation in Blofeld zu verbessern. Auch ein Treffen des AK Verkehr innerhalb der Dorfentwicklung mit Bürgermeister Bischofsberger hat letztlich keine großen Fortschritte gebracht. Herzlicher Dank an Kurt Hess, der das Thema weiterhin verfolgt.

Die Vereinsarbeit geht weiter: In den letzten Wochen hat unser Rechnungsführer Bernd Herzberger die Mitgliedsbeiträge für 2018 eingezogen. Danke für diese finanzielle Unterstützung unserer Arbeit! Die nächste Mitgliederversammlung wird voraussichtlich am **12.03.2019** stattfinden; dann werden wir über den Fortgang der Planungen berichten.

Ganz herzlich möchte ich mich bei dieser Gelegenheit für die sehr gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit innerhalb des Vorstandes und im Arbeitskreis insgesamt bedanken.

Alles Gute und herzliche Grüße,

Reiner Laasch

Trägerverein Blofelder Dorftreff e.V.

Reiner Laasch Forsthausstr. 4 61203 Reichelsheim 0178 40 20 038 reiner@laasch.de

